

がつ にち か れいわ ねんど がつほせいよさん
11月21日(火) 令和5年度12月補正予算

だい ごう あん きしゃかいけん しつぎおうとうようし
第7号(案) 記者会見 質疑応答要旨

しみんせいかつおうえん しょうひんけんはいふじぎょう
市民生活応援うずとく商品券配布事業

きしゃ
(記者)

しょうひんけん かめいてんぼすう みせ
うずとく商品券の加盟店舗数と、どういったお店があるのか
おし
を教えてください。

しちょう
(市長)

しょう てんぼすう てんぼ
使用できる店舗数は 255店舗で、スーパーとかドラッグスト
アはコンビニ、いんしょくてん りようしつ びようしつ
飲食店、理容室・美容室、タクシー、ホテルなど、
はばひろ つか
幅広く使っていただけのようにしています。

きしゃ
(記者)

こんかい しょうひんけんはいふ
今回の商品券配布には、どのようなねらいがありますか。

しちょう
(市長)

がつほせい ぶっかこうとうたいさく けん しさく どうこう み
9月補正の物価高騰対策は、県の施策の動向も見ながらゆっ
じかん
くり時間をかけてやったんですけど、今回の物価高騰対策につ
ねんまつ ねんどまつ かんが
いては、年末や年度末がポイントになると考えています。

かん
このため、スピード感をもってやるというのをひとつのポイント
とさせていただきました。

ていしょとくしゃせたい かた くに きゅうふきんじぎょう すす
低所得者世帯の方は、国が給付金事業を進めています。こち
はや とど にち せんけつしよぶん
らもできるだけ早く届けたいということで、17日に専決処分を
おこな
行いましたが、それでも1月後半から2月までかかり、年末まで
きゅうふ むずか じょうきょう
の給付は難しい状況です。

しょうひんけんはい ふじぎょう ていしょとくしゃきゅうふきん たいしょうがい かた
この商品券配布事業では、低所得者給付金の対象外の方を
たいしょう
対象にしていますが、こちらでも12月補正で計上しなければ、3
がつまつ ま あ むずか かんが
月末までに間に合わせるのが難しいと考えています。

げんぜいたいしょう かた がつ まんえんこうじよ
減税対象になる方は6月ぐらいには4万円控除されますが、
われわれ あいだ なん たす おも
我々としてはそれまでの間に何らかのお助けをしたいという思
いです。

きしゃ
(記者)

しょうひんけん しょう きかん
商品券には使用できる期間などありますか。

しちょう
(市長)

期限きげんはありませんので、届とどき次第しだい使つかえます。ですので、使つかうのはゆつっくり使つかっていただいだいて大だい丈夫じょうぶですが、皆みな様さまの手元てもとへお届とどけするのはは早はやくしたいおもという思おもいです。

きしや
(記者)

商品券事業しょうひんけんじぎょうの財源ざいげんは何なんでしょうか。国くにの重点支援交付金じゅうてんしえんこうふきんなどかつようを活かつ用ようして、一いっ般ぱん財源ざいげんはないないということでしょうか。

しちょう
(市長)

今こん回かいの事業費じぎょうひは商品券しょうひんけんが1億9,500万円おくまんえん、事務費じむひを合あわせると約2億1,000万円やくおくまんえんいじょう以上のちのちになります。後々追加交付のちのちつかこうふされる重点支援交付金じゅうてんしえんこうふきんは、試算しさんをおくると1億2,000万円おくまんえんぐらいになりのこそうなので、残やくりの約9,000万円まんえんは一いっ般ぱん財源ざいげんを使つかってたいでも対たい応おうしていかんこうと考かんがえています。

きしや
(記者)

もし国くにの交付金こうふきんだけまかなで賄せうとたいなると、1世帯えんあたり5,000円とか6,000円えんぐらいでなるのでしょうか。

しちょう
(市長)

そうですね。5,000円えんでこの事業じぎょうが成り立つかなどうかという話はなしになります。

きしや
(記者)

今回こんかい、約1万9,000世帯やくまんを対象せたいに配布たいしょうされるということですが、これほどの規模間きぼかんの事業じぎょうというのは今回こんかいが初めてはじでしょうか。もしくは過去かこにも配布はいふしたことがあるのでしょうか。

しちょう
(市長)

以前いぜん、コロナ禍かの際さいに、1人ひとり5,000円えんの商品券しょうひんけん配布はいふをしたことがありますので、最大規模さいだい きぼはこの時ときになります。

きしや
(記者)

以前いぜんは1人ひとりあたりで、今回こんかいは世帯単位せたいたんいとした意図いとはどういったものでしょうか。

しちょう
(市長)

国くにの低所得者給付金ていしよとくしゃきゆうふきんが世帯単位せたいたんいになりますので、これに合あわせています。非課税ひかぜいの方は給付金かた きゆうふきんがありますし、各事業所かくじぎょうしょなどにもこれまで支援しえんをしてきましたが、納税のうぜいされている方かたに対してたい

これまで応援ができていなかったということも踏まえて、今回の
かたち
形にしました。

なるとし きほんてき くに けん しえん ゆ とど ぶぶん
鳴門市は基本的に国や県の支援が行き届いていない部分に
しえん ほうしん も
支援をしていこうという方針を持っています。

なるとし こんご 鳴門市の今後のまちづくりについて

きしや
(記者)

しやくしよしゅうへん せいび くわ おし
市役所周辺の整備について、詳しく教えていただけますで
しょうか。

しちょう
(市長)

となり けんせつ しんちようしゃ げんちようしゃ
隣で建設している新庁舎ができあがりましたら、現庁舎や
きようさいかいかん と こわ ちゅうしゃじょう ご けいかく
共済会館を取り壊して、ここが駐車場になります。その後は計画
かくしゅしせつ かいしゅう ぶん かかいかん
どおり各種施設の改修や文化会館のリニューアルをしていきま
す。

じゅうてん くい き さだ
このあたりを「重点まちづくり区域」と定めておりますので、
けいかくどお せいび すす こんごひと なが か
計画通りに整備が進めば、今後人の流れも変わってくるのでは
かんが
と考えています。

その時に周辺エリアをどういう形にしていくかを今後考えて
いきたいとおもっておりますので、「今後検討」という形で表記さ
せていただいています。

健康福祉交流センター改修事業

きしゃ
(記者)

この事業に「子ども家庭センター」とありますが、これは新たに
設置されるということでしょうか。

しちょう
(市長)

はい。令和6年の4月から5月頃を目指して、昨年度から準備
を進めているところです。

きしゃ
(記者)

現在は相談を受ける施設もあると思いますが、特にこのセン
ターでこういうことができるのか、何か想定されているものはあ
りますか。

しちょう
(市長)

こ かてい りんせつ ほいくしょ ぶんか
子ども家庭センターもそうですが、隣接する保育所、文化
かいかん あいだ ぶぶん ふく そうだんじぎょう ふく
会館とその間のピロティ一部分も含めて、相談事業も含めて、
こ にんさんぶ かた つど ばしょ かんが
子どもや妊産婦の方が集えるような場所にしていきたいと考え
ています。

けんこうふくしこうりゅう ぶんかかいかん ますだともやし
また、健康福祉交流センターや文化会館は増田友也氏が
せっけい たてもん かいしゅう さい てん こうりよ
設計された建物でもありますので、改修の際にはその点も考慮
かんが
したいと考えています。

なるとしぎかい かすいしんじぎょう
鳴門市議会ペーパーレス化推進事業

きしゃ
(記者)

か らいねん だい かいていれいかい
ペーパーレス化は来年の第2回定例会からということです
が、これから様々な準備をされていくということでしょうか。

しちょう
(市長)

らいねん がつ だい かいていれいかい む れんしゅう
これからです。来年6月の第2回定例会に向けて、練習という
じゅんぴ すす おも
か準備をしていただいて、進めていきたいと思えます。

さいしょ へいよう
最初からすべてペーパーレスではなく、しばらくは併用という
かたち おも
形になると思えます。

きしゃ
(記者)

